



ESPAÑA Y EL EXTRANJERO

Bien clara es la situación de España frente a los problemas que ofrece el conjunto de pueblos con los cuales nos es dado mantener relaciones en el orden económico, en el orden cultural u otros más íntimos aspectos de la amistad internacional. Los discursos del Caudillo, subrayando aquellos puntos doctrinales del Nacional Sindicalismo que a este particular se refieren o atañen, después de dar la consigna de unidad, necesaria para evitar toda perturbación interior que dañe el orden moral y económico de España en su aspecto histórico e impedir cualquier sacudida social suscitada por el fin de la guerra, sirviendo a la continuidad política del Movimiento, han proclamado a los cuatro puntos cardinales nuestra neutralidad fielmente mantenida. La Falange inspiró una política de cordial inteligencia perfilando esa personalidad española que ha de influir en el concierto universal de los pueblos con todo el peso de un pasado inolvidable y de un presente lleno de realidades y experiencias que el Caudillo ofrece para la restauración del orden nuevo en Europa.

No hay por qué pensar que la regeneración social europea haya de venir del oriente donde tan obscuro se nos presenta el porvenir y tantas plagas se desarrollan en el orden moral con la negación de todo valor del espíritu. El tesoro regenerador de los pueblos se halla condensado en lo eterno de los Libros Santos y España misionera volverá a levantar su voz para enseñar a todas las gentes, esto es para nuestra Patria misión de destino en lo universal. Y no dudamos de que han de surgir para el extranjero un nuevo Isidoro, un nuevo Cisneros y, como entre ambos sucedió, una pléyade de hombres ilustres que vuelvan por los fueros de la verdad caballeramente para que su luz se extienda a todas las conciencias humanas alejando de ellas la desesperación a que puede abocar la sociedad por el desvío que aquellas experimentan respecto al Creador de todas las cosas.

Esta es la situación de España respecto al extranjero: el mantenimiento de la neutralidad que ha hecho desaparecer todas las dificultades del horizonte mundial de España. El hecho de no haber participado en la guerra permite a nuestra Patria una posición fuertemente valiosa en el futuro orden internacional, que aprovecharemos para llevar a España a la cumbre de su grandeza expansiva en lo espiritual como madre de las naciones que hablan hoy todavía el idioma de Cervantes. Esto cree firmemente la Falange y esto creemos nosotros: que a España le está reservada en el futuro la heroica misión de evangelizar al mundo señalándole en nuestra experiencia el puerto de la salvación en la fe y en la moral de la Religión sacrosanta de Jesucristo.

Toma de posesión del nuevo ministro de Negocios Extranjeros

El señor Lequerica pronuncia importante discurso

Toma de posesión

MADRID.—A las cinco y media de la tarde, ha tomado posesión de su cargo, en el Salón de Embajadores, al nuevo ministro de Asuntos Exteriores, don José Félix de Lequerica.

Asistieron al acto el Vicesecretario de Servicios, camarada Valdés en representación del Ministro Secretario General del Movimiento; el embajador de España en Portugal, don Nicolás Franco Bahamonde; de España en el Quirinal, camarada Raimundo Fernández Cuesta; Alcalde accidental de Madrid, el Delegado Nacional de Excavativos, Marqués de Valdavia, Delegados Nacionales del Servicio Exterior, camarada Riestra; de Prensa, camarada Aparicio; de Propaganda, camarada Jato; de Provincias, camarada Sancho Dávila; de Información e Investigación, camarada González Vileta; de Justicia y Derecho, camarada Gistau; así como todos los Directores generales y personal del Ministerio.

En primer lugar, el Subsecretario del Departamento, señor Pan de Soraluce, pronunció unas palabras para dar la bienvenida al nuevo Ministro y ofrecerle la colaboración leal de todo el personal en el servicio de tal magnitud que le ha sido encomendado.

«Este momento—añadió—que suele ser de alegría en todos los actos de toma de posesión, está teñido por el profundo dolor de la muerte del Teniente General Conde de Jordana, quien durante dos años fué nuestro jefe».

«Para mí, es este momento de excepcional importancia por ser el señor Lequerica, precisamente

a quien doy posesión de este cargo».

«En nombre de todos le expreso nuestra bienvenida, así como la seguridad de que el nuevo Ministro, con su gestión, llevará a España donde la corresponde.

El Ministro de Asuntos Exteriores, señor Lequerica, pronunció unas palabras, en las que empezó por citar que hace catorce días el señor Pan de Soraluce le dió posesión de la Subsecretaría de Economía Nacional. Dedicó un elogio al Conde de Jordana, y dijo que el duelo público había respondido bien a lo que merecía una conducta recta. Recordó que hace dos años, había visto por última vez al Conde de Jordana en su despacho, y en unos momentos difíciles, con su serenidad, su clarividencia y su cortesía habituales. Hace poco cuando tuvo el honor de ser recibido por el Caudillo, me hablaba de él, de sus cincuenta años de servicios a España, de su lealtad acrisolada, que nos deja a todos un gran recuerdo y un ejemplo a imitar».

Dice que en la tarea que le ha sido encomendada y que no puede ser fácil, le acompaña la confianza del Caudillo y la seguridad de colaboración del personal del Ministerio.

España tiene tan sólo una política exterior, política de Estado, política del Movimiento, no personal, independiente de quien haya de servirla en los puestos de ejecución, lo mismo que antes del fallecimiento del Conde de Jordana que ahora, política que en todo momento ha definido y define el Caudillo. Política que continuará sin la más leve a teración, con los

El Caudillo, en la Escuela de Formación "Santiago Apóstol"

Presidió la entrega de insignias a los alumnos y ex alumnos

Fervorosas demostraciones de entusiasmo a Su Excelencia

LA CORUÑA, 13.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha presidido la imposición a los alumnos y ex alumnos de la Escuela de Formación falangista Santiago Apóstol de un emblema creado y diseñado para uso de todos los que pasaron por dicho centro de estudio.

El acto se celebró en la referida Escuela de Formación, instalada a unos 12 kilómetros de La Coruña. Desde las primeras horas de la mañana comenzaron a concentrarse en aquel lugar todos los ex alumnos, procedentes muchos de ellos de los más apartados rincones de la provincia y de la región. En la escuela se encontraban también los jefes provinciales del Servicio Español del Magisterio de toda España, que viene desarrollando actualmente un curso de formación e información sobre temas del Magisterio. Desde La Coruña se trasladaron los camaradas de las centurias de encuadramiento político y del Frente de Juventudes.

Llegada de autoridades y jerarquías

A partir de las doce fueron acudiendo las primeras autoridades

civiles y militares de la provincia y jerarquías del Movimiento que recibieron al Caudillo.

Desde la puerta principal de la Escuela y a lo largo del paseo de coches y vías que dentro de su recinto existen en el amplio parque que ante el edificio se extiende cubrían la carrera camaradas del Frente de Juventudes de las Falanges Juveniles de Franco. De trozo en trozo se habían colocado grandes retratos del Caudillo y de José Antonio.

Ante la explanada que da frente al edificio se había dispuesto un estrado. A la derecha del estrado, se colocaron los jefes de las 18 promociones de la Escuela. En frente del estrado, se situaron el resto de los alumnos en su totalidad, entre los que se encuentran la mayoría de los alcaldes de los ayuntamientos de la provincia y los camaradas de la centuria de encuadramiento político.

Demostraciones de entusiasmo ante el Caudillo

A las doce hizo su aparición el coche de Su Excelencia el Generalísimo, precedido de los de la escolta y seguido de los ocupados por el séquito. El momento fué de inenarrable entusiasmo y fervor patriótico. Apenas el coche de Su Excelencia cruzó la puerta principal del parque de la Escuela, todos los presentes prorumpieron en incansantes gritos de «¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!».

Las cálidas manifestaciones de entusiasmo arreciaron cuando el Caudillo descendió del coche que lo conducía. El Generalísimo vestía uniforme blanco de jefe nacional de la Falange, con camisa

azul, y ostentaba la cruz laureada de San Fernando. Con él venían los jefes de sus Casas Militar y Civil. El Caudillo correspondía sonriente y brazo en alto a las aclamaciones que se le tributaban, y al poner pie en tierra saludó a las autoridades y jerarquías.

Visita de dependencias de la Escuela

Sin que ni un solo instante decayesen los clamorosos vitores, Su Excelencia pasó al interior de la Escuela, para girar una minuciosa visita a todas sus dependencias y servicios. El jefe provincial del Movimiento, explicó detenidamente al Caudillo el funcionamiento del establecimiento de enseñanza, informándole sobre las características y variedad de todos los cursos celebrados desde su inauguración.

La Escuela fué creada por la Jefatura Provincial y abierta el 1 de abril de 1943. Responde al deseo de formar en ella a los mandos menores y autoridades de carácter local y provincial, mediante cursos especiales de corta duración, que se desarrollan con profesorado y planes de enseñanza específica en cada caso, con sujeción a programas determinados. Es la única de su clase que funciona en España, y por ella han pasado la totalidad de las jerarquías provinciales y locales de La Coruña, mandos sindicales, la mayoría de los alcaldes, secretarios de Ayuntamiento, maestros nacionales, corresponsales de Previsión social, jueces municipales, etc. El camarada Salas puso de relieve ante el Caudillo la trascendencia práctica de la labor

realizada, destacando la importancia de algunos cursos, tales como los de política y justicia municipal, celebrado este último en colaboración con la Audiencia Territorial, que aportó el profesorado técnico.

Corroborando las del camarada Salas, el gobernador civil de la provincia hizo patente ante Su Excelencia la beneficiosa influencia y las mejoras que en la marcha de los servicios de la provincia se habían experimentado desde entonces. Hasta el momento, el número de ex alumnos se eleva a más de 600, divididos en 18 promociones. El número de profesores que explicaron las diversas clases asciende a 98, reclutados entre las jerarquías del Movimiento y el personal técnico de toda la provincia, debiendo destacarse la colaboración del Instituto Nacional de Previsión, la de los ingenieros agrónomos, la de los altos funcionarios de las Corporaciones municipal y provincial, etc.

Su Excelencia el Generalísimo escuchó complacido las anteriores explicaciones y tuvo frases de encomio para las actividades de la Escuela.

Imposición de insignias

Terminada la visita, el Caudillo inmediatamente comenzó la imposición de insignias a los jefes de las 18 promociones, a los que estrechaba la mano.

Acto seguido, el Caudillo pronunció unas elocuentes palabras exhortando a los cursillistas a llevar a los distintos pueblos y aldeas el espíritu de la Escuela. (Continúa en 4.ª página).

Al sur de Caen han enlazado las tropas aliadas

La resistencia germánica, auxiliada por su aviación, es constante en toda la región normanda

Fines bélicos de unos y otros beligerantes

La situación militar europea se caracteriza por una creciente actividad de los alemanes en el Este y por las contramedidas germanas en el frente francés, según pone de relieve el redactor militar de la D. N. B., Martín Hallensleben. Las medidas aliadas de estos últimos tiempos—dice—afirman que los anglonorteamericanos se proponen terminar la guerra antes del próximo invierno. Al mismo tiempo, los soviets han puesto en juego la parte principal de su potencial bélico para dominar lo antes posible una situación que amenaza dominarles a ellos.

No solamente constituyen un factor importante las pérdidas sufridas por los enemigos de Alemania en el Este y en el Oeste, ya que existen otros de gran trascendencia, como por ejemplo, la concentración total de las fuerzas alemanas, que hará disminuir las inspiraciones políticas del Estado Español.

Concluye con un grito de fusión que una a todos y les anime en el cumplimiento del deber, invitándoles a gritar con él ¡Arrriba España! y ¡Viva Franco!

Todos los presentes contestaron con gran entusiasmo.—Cifra.

proporción numérica de ambos beligerantes. Las primeras repercusiones de esta concentración de fuerzas se han registrado ya en el frente del Este. El Mando alemán no ha variado su táctica en absoluto, a pesar de las dificultades que en diversas ocasiones se presentaron.

Sería desconocer la situación en el Este—continúa—el pretender que los alemanes sólo luchan aquí para resistir o alejar los peligros que amenazan los territorios bajo su protección. Sus planes se establecen con miras al éxito final en el conjunto de los acontecimientos de la guerra. Los fines no han variado; los medios, sí. El Mando alemán se propone resistir la embestida de las fuerzas soviéticas desde un frente adecuado, para después pasar a la ofensiva.

En lo que se refiere al frente francés, el principio de ganar tiempo domina todas medidas alemanas. Tanto en Francia como en el Este, las guarniciones alemanas que resisten deben ser consideradas—dice por último—como de carácter ofensivo y estimadas como tal, ya que las contramedidas alemanas de gran envergadura serán pronto una realidad.

La batalla de Francia prosigue activísima, presentando un aspecto poco favorable para el Reich, cuyas tropas siguen resistiendo enco-

nadamente en todos los sitios, sin que se haya producido a la hora en que escribimos el repliegue alemán anunciado por las agencias aliadas rumbo al Sena. Tan sólo han conseguido los aliados unir sus tropas en el centro de Normandía. Von Kluge contraataca con extremado vigor y cada kilómetro que gana el aliado es a costa de ríos de sangre, pues el alemán se pega al terreno y con sus armas poderosísimas retarda enormemente el paso hacia adelante de las fuerzas de Inglaterra y Estados Unidos, sobre todo las de la primera.

Nada de huidas y retrocesos desordenados germánicos, eso es un cuento fabricado en las mentes de los del «barullo». La bandera alemana ondea todavía defendida por sus soldados en Saint Malo, Brest, Lorient y Dinant. Este es el hecho del día, según los partes de unos y otros.

Los otros frentes

Anotemos las novedades más destacadas de la jornada. En Italia, los soldados de Alexander toman Florencia. Todavía hay que añadir una noticia, sin confirmar, sobre la situación en la cuenca mediterránea. La procedente de fuente americana—indicamos prudentemente el origen—sobre la supuesta dimisión de Antonescu en Bucarest.

En el Este, por el momento, hay una disminución de las acciones gue-

Ataques aliados al sureste de Caen y a ambos lados del Orne, rechazados por los alemanes

Gran Cuartel General del Führer. — El comunicado informa que fueron rechazados al SE. de Caen y a ambos lados del Orne ataques enemigos. Este prosiguió sus intentos de ruptura en el sector situado al S. de Cire-Maortain. Los contraataques alemanes impidieron que el adversario realizara progresos apreciables. Continúan los combates. Al N. de Le Mans, el enemigo ha concentrado refuerzos para atacar por la espalda el frente principal germano, presionando en dirección Norte. Fueron rechazados todos los ataques del enemigo por la guarnición de Saint-Malo. Los submarinos alemanes han

dieron en la costa de invasión cuatro transportes, con 22.000 toneladas. Otros buques y un contratorpedero fueron averiados. Tres aviones enemigos fueron abatidos. Continúa el violento fuego de represalia contra la región londinense. —EFE.

Los norteamericanos vadearon el Loire

Cuartel General expedicionario. — Las tropas norteamericanas, dice el comunicado, han cruzado el Loire, alcanzando un punto a 6 kilómetros al Sur de Nantes. En Bretaña, todavía resiste un reducto en Saint Malo. No hay cambios en la situación de Brest y Lorient. —EFE.

Un viaje desilusionador

H y gentes interesadas en hacer creer que se ha dado la vuelta al bolchevismo, y la propaganda se ha esforzado en afirmar que el sistema soviético se encuentra actualmente evolucionando de un modo admirable.

Deliberadamente, se ha dejado campo abierto a todas aquellas maniobras emprendidas por los soviets para encubrir sus verdaderas intenciones; más ahora acaba de regresar a su país el presidente de la Cámara de Comercio norteamericana, Eric Johnston, que se dirigió a la Unión Soviética para entablar negociaciones comerciales, el cual no se ha recatado en afirmar que no existen indicios de que la URSS vuelva a introducir la economía privada.

Por el contrario, dice haber observado síntomas muy evidentes de que el Gobierno de la Unión Soviética piensa intensificar todavía más el sistema bolchevique.

Johnston sabe que en el terreno comercial no cabe seguir una política ilusionista. En este caso no se trata ya de manejos políticos a costa de Europa, sino que entran en juego los dólares, y por ello Johnston expone los hechos tal

como son, es decir, que no debe hablarse de mejoras liberales, sino de intensificación del bolchevismo. Aún cuando Johnston ha considerado los hechos sólo desde su aspecto económico, no ha dejado también de reflejar, simultáneamente, las tendencias que imperan hoy en Moscú.

Stalin ha declarado, con harta frecuencia, que el programa de Lenin es intangible y que seguirá siendo la única directriz, pese a todos los cambios transitorios y tácticos.

El proceder y los manejos de los soviets en los territorios reconquistados del Este, o en los ocupados por los aliados de Moscú, han revelado a todo el mundo que el bolchevismo no sólo sigue siendo lo que siempre ha sido, sino que aspira, incluso, a reforzar su sistema, tanto interior como exteriormente.

Peró aún siendo así, no dejan de ofrecer interés las confirmaciones de estos hechos por boca de una personalidad yanqui, que ha tenido ocasión de observar esta evolución en la propia Rusia soviética. —A. I.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila
Plaza de la Victoria
(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 12 de Agosto de 1944
Premiado con 25 pesetas, número 378

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 78

DERMATINA
Suaviza y blanquea la piel. Antiséptica, higiénica y refrescante para las afecciones de la piel. Precio 2,50 pts. caja en farmacias.

C.S. 5795

F. DE LA CUESTA
Administraciones. Comisiones
TRAS DE GRACIA 5

VENTA

edificios propios industria, con casa de dos plantas para vivienda y otra con bodega, cerraderos, cuerdas y otras dependencias, unidos por patio central, dotadas de agua potable y pozo abundante, situados en barriada de San Andrés, próximo al Matadero Municipal de esta capital. Para ocupar inmediatamente por no tener inquilinos. Razón: Establecimientos de HIJOS DE NOVO.

CORNEZUELO DE CENTENO

y plantas medicinales, deseo recibir oferta con muestra. Dirigirse a Valeriano Campeano. Avenida de Palencia, 1. LEON.

En el frente de Italia no hubo operaciones de importancia

Cuartel General del Führer. — En el frente de Italia no hubo operaciones de importancia. EFE.

Comunicado aliado

CUARTEL GENERAL AVANZADO DE LAS FUERZAS ALIADAS EN EL MEDITERRANEO. — Comunicado oficial del día de hoy:

«Después del ataque efectuado por las tropas polacas del Octavo Ejército que culminó en el cruce del río Cesano, ayer sólo hubo actividad patrullera en todo el frente italiano.

En la noche del 9 al 10 de agosto, unidades de «comando» destruyeron el puente que une Cherso y la isla de Luisino.

Fueron capturados prisioneros. El mal tiempo restringió las operaciones aéreas de ayer. La aviación táctica atacó comunicaciones, transportes y objetivos militares en el sur de Francia, norte de Italia y Yugoslavia.

Un aparato aliado no ha regresado a su base.

Las fuerzas aéreas del Mediterráneo efectuaron ayer, aproximadamente, 500 vuelos. —EFE.

Florenza, ocupada por los aliados

ROMA, (Urgente). — Florenza

Aumenta en violencia el bombardeo de Londres

BERLIN, 12. — En los medios competentes berlineses se pone de relieve la intensificación de la «batalla a distancia» contra Londres.

Esta intensificación se achaca al fuerte aumento de la producción alemana y las mejoras introducidas, en las bombas volantes, mediante las cuales es posible alcanzar los objetivos militares de Londres, con bombas explosivas e incendiarias transportadas por la «V-1».

Según las autoridades especiales, en este arma la «V-1», consti-


Aprenda contabilidad por correspondencia
... y en pocas semanas, a poco coste, se capacitará para conseguir un magnífico empleo. Decídase enseguida.

¡AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "A"!
ACADEMIA CCC
APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permitirán estudiar sin salir de su casa contabilidad y cálculo mercantil, correspondencia comercial, inglés y alemán, decoración, dibujo, electricidad y mecánica y otras profesiones.

ha sido ocupada por fuerzas aliadas. —EFE.

Los alemanes habían retirado las tropas de Florenza

ROMA. — El corresponsal de la Agencia Reuter, en el Cuartel General Aliado, en Italia, declara que aunque los alemanes habían retirado la mayoría de sus tropas de Florenza, en la noche del jueves, hacia el norte del Canal de Mugone, que corre por las afueras septentrionales de la ciudad, el Octavo Ejército no había penetrado en Florenza, a través del Arno, hasta ahora. —EFE.

FLORENCIA. — Las tropas aliadas proceden rápidamente a la limpieza de la ciudad. Como medida de seguridad las autoridades de ocupación han prohibido a toda la población masculina salir de sus casas durante veinticuatro horas, mientras se consolida la ocupación y se organizan los servicios de orden público. Continúa la retirada alemana al norte del Arno y prosigue el avance de las columnas aliadas.

El Mando anglo norteamericano ha empezado a repartir víveres entre los habitantes de Florenza y llegan transportes militares para abastecer a la ciudad. —EFE.

tuye, desde el punto de vista técnico, el primer paso hacia la época de los proyectiles-cohete.

Se afirma que los próximos pasos que se den en este aspecto constituirán resultados sorprendentes. —EFE.

Las «V-1»

LONDRES, 12. — Anoche volvieron a caer «V-1», sobre el sur de Inglaterra y región londinense, donde se han producido daños y víctimas, según se anuncia oficialmente. —EFE.

Los ataques de la «V-1»

LONDRES, 12. — Parte de las «V-1» que ayer cayeron en el sur de Inglaterra parecían venir del sector de Boulogne. Los ataques de las V-1 durante la noche pasada fueron los más intensos desde hace algún tiempo y se realizaron a media noche hasta poco antes de amanecer. —EFE.

GALDAS DE OVIEDO

Reumatismo, catarros
GRAN HOTEL
Agua corriente, caliente y fría
Moderna GALERIA de BAÑOS
1º de julio a 30 de septiembre
(C. S. 3804).

Gallinas tan bellas — yo jamás las vi. — Es que siempre usaron — el **AVE-SANIL**

COMPRE USTED
Calzados García
Martín Carramolino, 24
Paige de la Puente de la Peña.

GRANDES EXISTENCIAS
VIBRADO SERTIBO DI

Creación del Consejo Nacional de Telecomunicaciones

Tendrá carácter consultivo y asesor en los problemas generales relativos a la red nacional y a su conexión con los diversos servicios

Estará presidido por el ministro de la Gobernación y de él formarán parte representantes de diversos ministerios

MADRID. — Por decreto que ha aparecido en el «Boletín Oficial del Estado» se crea el Consejo Nacional de Telecomunicaciones. En él, bajo la presidencia del ministro de la Gobernación, se reúnen las representaciones de los diversos organismos directamente interesados en los servicios españoles de Telecomunicación.

Con el resurgir de España van aumentando las necesidades de comunicación frecuente y rápida, sistema nervioso del conjunto de las actividades nacionales en sus aspectos de gobierno, militar, cultural, comercial y familiar.

Es necesario, por tanto, coordinar y dar adecuada eficiencia a los servicios actuales y futuros. Urge prevenir las exigencias que

presentará el tráfico cuando se restablezca la normalidad. Es preciso realizar un sereno estudio del núcleo fundamental de las telecomunicaciones españolas con la red general de España y de su conexión con el extranjero, lo que plantea importantes problemas de extraordinarias dimensiones.

El órgano superior de carácter nacional indispensable para resolver cuestiones de tanta importancia es el Consejo que hoy se crea. Al constituirlo, el ministro de la Gobernación, bajo la inspiración del Caudillo, marca un paso decisivo para poner a tono las telecomunicaciones españolas con el resurgir nacional de todos los órdenes.

En el frente del Este se mantienen las líneas alemanas

Cuartel General del Führer, 12. — El Alto Mando comunica que fueron rechazados los ataques soviéticos cerca de Sanok y Mielec, así como en la gran curva del

Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

La Guardia Civil de Candeleda ha intervenido a los individuos Doroteo González, Antonio García y a María López, 195 kilos de trigo y 38 de harina que transportaban sin documentos legales.

La de Adrada a Félix García, de Sotillo, le ocupó 40 kilos de trigo que poseía clandestinamente.

Por hurto de uvas la de Hornillo ha denunciado a los vecinos del mismo pueblo Crescencio y Senén Pérez Crespo.

La de Nava de Arévalo ha denunciado a Maximo Martín y Lucio Martín de La Nava, a los que sorprendió arrancando 54 matas de patatas de una finca particular.

La de Burghondo denuncia a Mariano Hernández, de Navalacruz, por blasfemar, y a Francisco Villarejo, de Burghondo, por infracción a la Ley de Caza interviniéndole una escopeta.

También por infracción a la Ley de Caza la de El Tiemblo ha denunciado a Mariano Méndez, de Cadalso de los Vidrios (Madrid), recogiéndole una escopeta, y la de Cabezas del Villar a Aniceto Andrés Sánchez, de dicho pueblo, al que le intervino otra escopeta.

Vistula al O. de Baranov y SE. de Warka. Fueron impedidos nuevos intentos de ruptura al NO. de Bialystok. Continúan los combates en una brecha. También fueron rechazados ataques enemigos en el frente letón. Fueron cerradas brechas locales. El enemigo no consiguió avances al S. del Lago Pleskau. En el frente de Narva fracasaron los ataques adversarios.

Aviones norteamericanos realizaron ataques terroristas contra el S. O. de Alemania. Hay que lamentar daños, especialmente en Estrasburgo, Sarrebruk y Moulhouse. Ha sido dañada la Catedral de Estrasburgo. Una pequeña formación de aviones enemigos atacó anoche la capital del Reich. 11 aviones fueron derribados. —EFE.

LONDRES, 12. — El comunicado del general Bor, comandante jefe del Ejército polaco metropolitano, declara:

«A las tres de la madrugada del viernes, el enemigo comenzó un fuerte y concentrado ataque, con objeto de apoderarse de la parte antigua de la ciudad y del distrito de Stawki. El ataque se prolongó once horas, hasta las cuatro de la tarde. Los destacamentos de ataque enemigos fueron apoyados por un poderoso fuego de artillería y morteros. En el distrito de Stawki fueron empleados, además, trenes acorazados. A pesar de la aplastante superioridad del fuego enemigo, realizamos varios contraataques y el asalto enemigo fué rechazado. —EFE.

POR 20 DUROS

de entrada, compra usted el mueble más elegante sobre la mejor máquina nueva de coser y bordar

«**CIMA**»
20 meses de crédito. — «Casa ROCHA»
San Segundo, núm. 16. — Avila
Publicidad AVIL

Balneario de LEDESMA
REUMA - CATARRO - PIEL
Temporada oficial: 15 de junio al 30 de septiembre
Teléfono interurbano. — Instalación de estufa natural. — Automóvil en la estación de Salamanca al BALNEARIO.
Este BALNEARIO ha aumentado su capacidad en 75 camas, con la construcción un nuevo pabellón. — Censura Sanitaria núm. 70.
Publicidad R. E. I. Salamanca

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE VIBRADORAS DE ALENADORAS DE CALZOS Y BUJES DE LA FUNDICION DE **ALAJOS**

CRONICA ABULENSE

La parroquia de Santiago y las obreras de la Mutual de la Corte Reparadora obsequiaron ayer con solemnes cultos a la Virgen de Sonsoles

La ermita de Sonsoles se vio ayer invadida de una gran masa de gente de la clase humilde. Por feliz coincidencia concentróse bajo su bóveda la feligrésia de Santiago que un noventa por ciento la constituyen los llamados hoy productores y la Congregación obrera que desarrolla sus actividades a la sombra del convento de las Reparadoras. Era desojo vivísimo de don Victoriano Almaraz y de don Luis Serna y don Luis Jiménez, celosos párroco y coadjutores de Santiago subir hasta las gradas del altar de la Virgen para darla gracias por el triunfo espléndido de sus Fiestas Grandes eucarísticas, celebradas días atrás.

Y allí satisficieron ampliamente sus anhelos y juntos con las obreras citadas homenajearon muy cumplidamente a la Divina Serrana. Empezó el día con una comunión fervorosísima y culminó con la solemne misa mayor que, dicha por don Aniceto Morcillo, quien en tiempos pasados regentó la parroquia de Santiago, fué cantada por un escogido coro de voces femeninas dirigidas por el capellán salmista de la Catedral don Severiano Sánchez y acompañado al órgano por el maestro de capilla de la misma don Flavio Aguilera. Dirigió a todos una sentidísima alocución el señor Serna. Por la tarde tuvo lugar un acto eucarístico al que acudieron muchas personas de la colonia veraniega. Pese a las condiciones meteorológicas que ayer abrasaban aquellas alamedas, la gente, distribuida aquí y allá permaneció contenta hasta bien entrada la noche.

COMPRO calderas de cobre de 80 a 100 litros. Ofertas: Tintorería Madrileña, San Esteban, 8.

Delegación de Hacienda de la Provincia de Avila

Por el presente se pone en conocimiento de todos los contribuyentes para el Impuesto de Consumos de Lujo del partido de Arenas de San Pedro, que con fecha de hoy ha cesado de prestar sus servicios el inspector de este impuesto don Julio Román Builla con residencia en Casavieja.

Lo que se pone en conocimiento de los industriales a los efectos reglamentarios.
El delegado de Hacienda, Octavio Pintos.

Mañana, festividad de la Asunción de Nuestra Señora, celebrarán su fiesta onomástica las señoritas de Márquez, Jiménez-González y Jiménez-Blázquez, las señoras de Márquez, González Soto, el ingeniero de Montes del Distrito Forestal de Avila, don Vicente Cutanda, y doña Asunción Bayo, viuda de Moya.

Pasado mañana, día de San Joaquín, la celebrarán los señores de Galache, Leirado y el secretario de la Delegación Provincial de Abastos don Joaquín Hebrero.

Boda

En la Iglesia de Santa Teresa de Jesús, bellamente engalanada, han santificado sus amores el pasado día 10 del corriente, el empleado de la Fábrica de harinas «San Jacobo», don Daniel Crespo González, con la simpática señorita María Teresa Regalado Jiménez, hija de nuestro buen amigo el acreditado comerciante de esta ciudad don José Regalado. La novia vestía precioso traje blanco. El novio traje de etiqueta. Los novios hicieron su entrada a los acordes de una marcha nupcial.

Bendijo la unión y exhortó a los contrayentes sobre los deberes matrimoniales el M. R. P. Gonzalo del Niño Jesús.

Actuaron de padrinos don José Regalado García, padre de la contrayente, y la señorita Gregoria Crespo González, hermana del novio.

Firmaron el acta como testigos don Sigrano Díaz, industrial de esta plaza, don Matías Hernández, maestro nacional de Madrid, don José Crespo y don Benito Gutiérrez, comerciante de Madrid.

Los invitados fueron obsequiados en el Hotel Jardín con un bien servido almuerzo. La orquesta que dirige el maestro Enrique Rodríguez amenizó el acto.

El nuevo matrimonio salió de viaje para Coruña y otras poblaciones.

Ropero Misional de Madres Misioneras

Nos anuncian que el sorteo de regalos que el Ropero Misional de Madres Misioneras tenía proyectado para el próximo día 16 del corriente ha sido aplazado, así como la Velada Misional anunciada, para el Domingo Misional. Para este día tendrán lugar ambos acontecimientos, pudiendo los favorecedores del Ropero adquirir todavía papeletas del sorteo, que conforme se anunció son repartidas en el estableci-

Mañana se celebra la constitución de la Hermandad Provincial de Labradores y de los Gremios de Artesanos

El delegado provincial de Sindicatos explicará la idea fundamental que preside la celebración de Elecciones Sindicales

Mañana se celebrará en nuestra capital importantes actos para la constitución de la Hermandad provincial de labradores y de los Gremios de Artesanos. A las once de la mañana tendrá lugar en la iglesia de San Nicolás una misa solemne ante la imagen de San Isidro Labrador en la que cantará el coro del Colegio Misionero de Padres Dominicos del Real Monasterio de Santo Tomás. A las doce en el Teatro Principal se celebrará un magno acto político en el que el camarada Francisco Abella

vicesecretario provincial de Ordenación Social, expoudrá el desarrollo e incremento de los Seguros Sociales; el camarada Sánchez Girón, secretario provincial de la C. N. S., disertará sobre las Hermandades Sindicales del Campo, y el delegado provincial de Sindicatos, camarada Barrios Llamas, explicará la idea fundamental que preside la convocatoria de Elecciones Sindicales. A los actos religiosos y políticos asistirán altas jerarquías nacionales de la Delegación Nacional de Sindicatos.

C. N. S.

Obra Sindical «Educación y Descanso»

De acuerdo con las Bases establecidas por la Nacional de esta Obra para «IV Exposición Nacional de Arte» que ha de celebrarse en Madrid en Octubre del año en curso y para dar cumplimiento a las mismas, ya que ellas se establece como requisito previo la celebración de «Exposiciones Provinciales de Arte» esta Jefatura anuncia por la presente dicha Exposición y convoca a los productores que a ella quieran concurrir, sujetándose a las siguientes

BASES

- Podrán concurrir a esta Exposición Provincial de Arte todos los productores cuya profesión básica no sea la pintura de Cuadros al óleo o la escultura.
- No podrán concurrir los productores que sin tener por profesión básica las Bellas Artes, hayan concurrido a exposiciones de carácter Nacional organizadas por el Ministerio de Educación Nacional, ni aquellos que hayan obtenido primeros premios.
- Las obras que podrán ser presentadas serán únicamente de pintura al óleo y escultura.
- Las obras recibidas en esta Jefatura serán sometidas al examen de un Jurado compuesto por técnicos en tales Bellas Artes; miento de Hijos de Lorenzo Gómez y en La Flor de Castilla. Los regalos son tres: una máquina fotográfica, una preciosa mantelería de té, y un magnífico pañuelo de gasa.

siendo el quien proponga las que han de ser premiadas y enviadas a la IV Exposición Nacional.

IV.—Los autores al hacer entrega de sus Obras en esta Jefatura Provincial deberán manifestar el precio que deseen venderlas en caso de que sean compradas en esta II Exposición Provincial de Arte. Dicho precio no podrá exceder de 2.000 pesetas.

V.—La entrega de los cuadros presentados se hará por persona autorizada o por el mismo autor al cual se le entregará el recibo correspondiente.

VI.—Los cuadros han de presentarse en esta Jefatura Provincial antes del día 20 de agosto del año actual.

VII.—Esta II Exposición Provincial de Arte tendrá lugar en el local señalado al efecto y en el periodo de tiempo comprendido entre el 21 de Agosto y el 31 del mismo mes, del año en curso.

VIII.—De entre todos los cuadros y esculturas presentadas serán escogidos diez, a los cuales se les asignará un premio a más de que representarán a esta Provincial en la Exposición Nacional de Arte.

IX.—Los diez cuadros que merezcan ser seleccionados para concurrir a la Nacional serán premiados y sus autores recibirán un objeto con la inscripción correspondiente que patentice dicho premio y cuyo valor por orden de preferencia: 200, 150, 100, 75 y seis de 50 pesetas.

X.—Esta Jefatura Provincial estudiará la forma de que los camaradas productores premiados en los tres primeros lugares puedan realizar un viaje de estudio y turismo a Madrid para que visiten la IV Exposición Nacional de Arte.

El jefe provincial de la Obra.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Por requerirlo así las necesidades del servicio, no podrán efectuar ningún transporte todos los vehículos de carga de tracción mecánica existentes en esta provincia de pertenencia y matrícula particular a partir de la publicación de la presente, ya se dediquen al propio servicio (particular) o al de la industria del transporte (industrial), sin previa autorización de esta Delegación Provincial o Local donde radiquen.

Los transportistas o encargados de los vehículos se presentarán en las oficinas anteriormente citadas para solicitar cualquier clase de servicio, donde le será provisto de la correspondiente hoja de ruta que será valedera hasta el punto de destino donde harán su nueva presentación para solicitar el viaje de retorno y si no hubiere carga le será facilitado el impreso modelo G.

El gobernador civil. Por A. de S. E., el secretario general, José María Abellán.

De la Comisaría

En la Comisaría se hallan depositados los objetos siguientes, a disposición de quienes acrediten ser sus dueños: un jersey de señorita, una pulsera y un billettero.

Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles

Se suplica a todos los hermanos del mismo concurren el día 15 del corriente al Santuario, por celebrarse a las siete y media de la tarde la fiesta conmemorativa de la coronación.

El Secretario.

El Caudillo en la Escuela de Formación

(Viene de primera página)

para la que prometió su apoyo más decidido. Las palabras de Su Excelencia fueron recibidas con el mayor entusiasmo, prorrumpliendo todos los presentes en aclamaciones al Generalísimo quien recibió a los jefes provinciales del S. E. M., haciéndosele entrega de las conclusiones importantes elaboradas en el curso del S. E. M. en relación con el Magisterio.

Regreso al pazo de Meirás

A las trece Su Excelencia abandonó la Escuela Santiago Apóstol y, dislocada ya en estos momentos la formación, todos los camaradas rodearon al Caudillo y le tributaron una despedida de indescribible entusiasmo. Los gritos de «¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!» y «¡Arriba España!» y vitores al Caudillo se repetían con creciente entusiasmo.

El Jefe del Estado respondía a las aclamaciones saludando brazo en alto y visiblemente emocionado.

Un equipo de operadores del noticiario cinematográfico No Do filmó los momentos culminantes del acto.—(Cifra).

Al sur de Caen han enlazado las tropas aliadas

(Viene de la 1.ª página)

rreras. No puede decirse que pausadas continúan las batallas importantes y los choques sangrientos, pero las grandes masas de los ejércitos se reservan o se reponen. No ha podido el ruso continuar su marcha desenfrenada en la proximidad de la frontera alemana; tras esta calma vendrá la tempestad. Nada importa a la URSS la muerte de tanto hombre; para ella, el hombre es un animal más que en Rusia puede ser sacrificado con toda alegría, pues, a pesar de la inmortalidad del régimen, aún quedan gentes no controladas por Moscú que tienen hijos; (se dice que en el país soviético nacen unos tres millones de «bebés».

Vendrá otra vez el torrente pero el Reich—según informaciones berlinesas—habráse preparado y cuando llegue ese periodo de efervescencia volverá a surgir el ejército germano en el Este con su antigua eficacia que momentáneamente le quitaron unos traidores. El pueblo alemán ve con calma al soviét sobre sus fronteras.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 26,9 a las 18 horas.
Mínima, 17,5 a las 8 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

La madre obrera es protegida eficazmente por el Seguro de Maternidad con asistencia técnica, descanso pensionado y subsidio de lactancia, que paga el Instituto Nacional de Previsión.

OCASION

Vendo máquina escribir portátil, seminueva; puede verse de 2 a 4 en San Roque 13, 2.º izquierda. Publicidad AVIL.

PAGO extraordinariamente

Mobiliarios, cuadros, porcelanas, pianos, pianolas, escribanías, relojes de sobremesa y pared. También compro toda clase de miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades. Parador de la Fruta. HIDALGO

EL SEÑOR Don Jaime Martín Delgado Hernández

Industrial de El Tiemblo (Avila). Ha fallecido en el día de ayer. A los 53 años de edad. Después de recibir los SS. SS. y la bendición de Su Santidad D. E. P.

Su desconsolada esposa doña Pilar Trapero Revijo; hijos Milagros, Pilar, Angel y Remigio; hermanos, hermanos políticos, tíos y demás familia, Ruegan le tengan presente en sus oraciones.

El cadáver ha sido trasladado en la tarde de hoy desde el Hospital Provincial al pueblo de El Tiemblo (Avila), donde será inhumado en el cementerio católico de dicho pueblo.

BAÑOS DE RETORTILLO (Salamanca)

Temporada oficial, 15 junio al 25 septiembre.—Aguas sulfurado-sódicas, nitrogenadas y muy radio-activas a 48°. Manantial artesiano (212 litros por minuto). Maravillosa eficacia en el REUMATISMO, AFECIONES DEL APARATO RESPIRATORIO Y DE LA PIEL. Telégrafo público.—(C. S. 12.). R. E. I.

LABRADORES

Almacenistas autorizados para la adquisición de Garbanzos, Guisantes y lentejas, cupos forzosos y cupos excedentes, con locales en AVILA, como sigue:

- Alfonso Espinosa — Ronda de la Estación.
- Cesáreo Palacios — Afueras del Puente Adaja.
- Victor Alcón y Comp.ª — Carretera de la Estación.
- Torbio Delgado — Afueras del Puente Adaja.
- Viuda de José Delgado — Carretera de la Estación.

Rogad a Dios en caridad por las almas de
Doña Emilia Esteban Gil
Falleció el 16 de agosto de 1928
Don Eulogio Estevez Asenjo
Falleció el 21 de abril de 1916
Don Manuel Estevez Esteban
Falleció el 10 de abril de 1918
D. E. P.
Por el eterno descanso de sus almas se celebrarán misas el día 16 del corriente mes en las iglesias siguientes:
San Vicente, a las nueve y media y diez.
San Juan, a las nueve.
San Pedro, a las ocho y media.
Avila, 14 de agosto de 1944.

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE
EL SEÑOR
Don Tomás Sánchez Baquero
Que falleció en Madrid el 18 de julio de 1944
A LOS 76 AÑOS DE EDAD
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.
D. E. P.
Sus apenados hijos doña María de la O., don Vicente y don Porfirio; hijos políticos don Flavino de Castro Sánchez (Teniente de la Guardia Civil), doña Natividad Izquierdo y doña Florentina Martínez; hermanos don Luis (Maestro Nacional), don Pedro (Abogado y Catedrático) y doña María de la O.; hermanos políticos, nietos, sobrinos y demás familia,
Ruegan a sus amadas le tengan presente en sus oraciones
El funeral que se celebre el próximo viernes, día 18 a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de San Vicente de esta ciudad, será aplicado por el eterno descanso de su alma.